



# DIEBLICH

## **Sensibilisierung der Verkehrsteilnehmer!**

Die Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessung im Breitenweg geben erneut Anlass zur Sorge. Das Überschreiten der Geschwindigkeitsbegrenzung in Ortschaften kann nicht nur zu Bußgeldern und Punkten in Flensburg führen, sondern auch zu schweren Unfällen mit möglicherweise tödlichen Folgen. Daher ist es wichtig, die Geschwindigkeitsbeschränkungen in Wohngebieten und anderen Ortschaften zu respektieren und sich bewusst zu sein, dass diese Begrenzungen zum Schutz aller Verkehrsteilnehmer dienen. Innerhalb von 4 Tagen wurden die Geschwindigkeiten deutlich überschritten. Der Rekord lag bei 61 km/h. Absoluter Wahnsinn in einer Spielstraße.

Es ist auch wichtig, sich der Verantwortung bewusst zu sein, die man als Fahrer hat, und die Geschwindigkeit entsprechend anzupassen, um die Sicherheit im Straßenverkehr zu gewährleisten. Wir werden durch weitere Messungen im Ort die Geschwindigkeit kontrollieren und wir werden, durch aktive Maßnahmen, in Zukunft Geschwindigkeitsübertretungen ahnden.

Christoph Jung  
Ortsbürgermeister